

工場周辺地域の清掃活動

自然豊かな茨城県に主要工場を持つ当社では工場周辺の環境を守る活動を以前から続けています。

ボランティア活動として、近隣河川敷のゴミ拾い、太平洋を臨む海岸砂浜の清掃、通勤道路のゴミ拾いを実施しています。



アサザの里親運動

当社土浦工場は水質汚染が危惧されている霞ヶ浦に近く、環境保全には質の高い取組みが求められています。NPO法人「アサザ基金」が主催しているアサザ里親運動の主旨に共鳴した土浦工場有志従業員が2000年からボランティアとして協力しており、2年経過した現在では全工場活動へと拡大しています。全ての職場がグループ単位でアサザの苗を栽培し、成長したアサザは7月下旬から8月上旬にかけてボランティア有志で霞ヶ浦へ移植されます。アサザが成長して群落化すると、波動吸収効果で波が穏やかになり湖岸にヨシ原が生成され、そこに生物が住みつき、霞ヶ浦の自然回復に大きな効果があると期待されています。本運動は日立グループ2001年度GREEN社会貢献賞を受賞しました。



夏祭り

日高工場恒例の夏祭りは山車・神輿で一汗かいた後、グラウンドで開催される盆踊りへと続きます。

暗くなった夜空へ打上げられる大輪の花火が好評です。



当社専門部員による近隣小中学生への技術指導 及び 施設の一般開放

日本でトップレベルのバスケットボール及び剣道・ソフトテニスの各部員が、近隣小中学生へ技術指導を実施。また体育館・テニスコート等の施設は、近隣住民の方々に、ご利用頂いております。

